



Karnevalisten spenden ein „Osterei“

Blau-Weiß Neheim zeigt großes Herz

Neheim. Präsidentin Gertrud Franke und Vize-Präsidentin Nina Werner der Neheimer Karnevalgesellschaft „Blau-Weiß“ haben jetzt ein ganz spezielles „Osterei“ an die Tafel und an das Familienzentrum Marienfrieden übergeben. Da wetterbedingt der „Lindwurm der Freude“, der Arnsberger Karnevalsumzug, ausgefallen ist, warteten im Neheimer Fresekenhof noch viele Süßigkeiten und Knabbereien auf ihren Verzehr. Die bereits für den Umzug vorbereiteten Taschen wurden daher jetzt gespendet und werden wohl in Kürze vernascht.



Blau-Weiß-Präsidentin Gertrud Franke packt die Leckereien ein.